

Tribuna

Fitch Rating reduce calificación de México a BBB- por pandemia de Covid-19

La agencia calificadora Fitch Ratings, redujo la calificación de México a BBB- debido a la crisis económica del país por la pandemia de Covid-19

idad de México.- La agencia calificadora **Fitch Ratings**, disminuyó la calificación de **México** a BBB- con una perspectiva estable durante la crisis causada por el **Covid-19**.

Fitch Ratings, dejó a México a un paso de perder el grado de inversión con dicha calificación, debido a las políticas microeconómicas que han dañado el ambiente de negocios en el país.

Es probable que persistan los factores que frenaron la inversión antes de la crisis, que en opinión de Fitch incluyen una gobernanza relativamente débil y las intervenciones políticas ad hoc del gobierno”, comentó la calificadora.

A través de una publicación, la calificadora, resaltó su pronóstico de una contratación del 4 por ciento del **Producto Interno Bruto** (PIB) para el 2020, con una posible caída en la primera mitad del año, seguida de una recuperación en el resto.

Fitch destacó que el marco de política monetaria creíble en el país, mantiene una fortaleza en su calificación y podría ayudar a la economía mexicana debido a su tipo de cambio flexible.

Por otra parte, la calificadora prevé que el comercio ayude a la recuperación de la economía en México, y agregó que la reciente aprobación del **Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá** (T-MEC), podría aliviar la incertidumbre que prevaleció desde finales de 2016.